

Communiqué de la cellule de crise du 06-04-2020

La cellule de crise prépare, suite à une rencontre avec des professionnels de la Santé, la mise à disposition d'un espace de consultation COVID au Foyer rural, sur demande des médecins en cas d'afflux de malades.

Cet espace de consultation COVID sera ouvert à la demande exclusive des médecins, la cellule de crise attendra donc cette demande pour l'ouverture de l'espace.

La cellule de crise évoque la problématique rencontrée le weekend du 3 et 4 avril : de trop nombreuses personnes se sont promenées dans le village et dans la colline Saint Roch . Les règles du confinement doivent être mieux appliquées et respectées par l'ensemble des habitants.

A cet effet, la cellule de crise décide de faire à nouveau circuler le véhicule de la police municipale avec la présence de M le Maire, des messages sur le confinement seront diffusés avec des accompagnements musicaux.

Par ailleurs, afin de respecter les règles de distanciation dans les commerces, des marquages au sol sur les trottoirs devant les commerces pourront être mis en place par la commune (à l'aide de bande de scotch).